

# 9月からの授業形態に関してのご連絡

2021年8月19日

去年の第一波には学校が休校となり、学習塾にも休業要請が出されました。今から思うと全国一律の必要性はなかったと思います。その第一波と比べて、今回の感染者数と感染している年代を見ますと、今こそ学校は休校なり、リモートなりにする必要があるでしょう。現状のまま9月から始業するとなると、学校でのクラスター発生も予想されます。そんな危険な状態であるのかかわらず、三重県ではとこわか国体は無観客で開催するというではありませんか。若年層の感染が拡大しておりますので、とても心配です。今までずっと頼りにしてきた三重県知事が、このタイミングで知事を辞めるとのこと、残念です。そんなことをぼやいていても仕方ありませんが、明正ゼミナールでは私が責任者でありますので、感染のリスクを可能な限り減らす努力をしなければなりません。

そこで、**9月2日(木)より、Zoomによるリモート授業へと切り替えることを決断いたしました。**ただ各家庭のリモート環境は様々で、インターネットに接続しにくいなど、リモートを希望しない生徒は、塾で授業を受けて頂くことといたします。

**英会話教室**は、未就学児、小学校低学年の生徒が多く、リモートでの授業は保護者の方への負担も大きくなることを考え、取り敢えず9月中はお休みといたします。

**ステップラーニング、Mトレ**は、授業形式ではなく、自学自習を基本としたクラスです。席の間隔を十分にとることができ、先生と生徒の間にアクリル板を設置しています。換気扇は24時間稼働させ、室内の空気を入れ替えておりますので、リスクは小さいと判断の下、通常通り行います。

**ブロードバンド予備校**は、同時受講できる人数を制限し、密を防げるという判断をし、通常通り、学志館にて受講することができます。自宅での受講を希望者は、個別に対応しますので連絡をお願いいたします。

なお、感染状況を見極めて、元に戻す時期を判断して、連絡させて頂きたいと思っています。ご協力お願いいたします。

明正ゼミナール 森川